
De : françois Durovray <fdurovray@gmail.com> 

Date : 20 mars 2015 09:12 

Objet : Re: Lettre de Montgeron Environnement aux candidats 

À : "Montgeron.Environnement" <montgeronenvironnement@gmail.com> 

 

Bonjour, 

J'ai bien reçu votre courrier par lequel vous me saisissez sur la préservation de la Forêt de 

Sénart et je vous en remercie. 

Même si ce dossier concernant plus le Maire que le candidat aux élections départementales, je 

tenais à vous apporter quelques précisions. 

Vous connaissez mon attachement pour la Forêt de Sénart, je me bats depuis toujours pour sa 

préservation et notamment cette dernière année pour son entretien suite au désengagement du 

Conseil général. 

Le Conseil général a divisé sa subvention à l'ONF par deux et ce sont donc les communes et 

les communautés d'agglomération qui ont dû se substituer. 

Je souhaiterais que l'on puisse organiser une réunion de travail avec l'ONF concernant 

notamment leur programme de coupe et souhaite vous y associer. 

Je trouve tout à fait normal que les collectivités et l'ONF entendent des associations comme 

les vôtres qui sont à même de faire des propositions judicieuses puisque vous vivez la forêt au 

quotidien. 

Espérant avoir répondu à vos attentes, 

Cordialement  

 

--  

François DUROVRAY 

Maire de Montgeron 

Conseiller Régional d'Ile-de-France 

www.durovray.fr 
 

http://www.durovray.fr/

